

M. Sergio Martes a été nommé Représentant de l'Italie au Conseil de l'OACI le 26 juin 2023.

Après avoir rejoint le Ministère italien des affaires étrangères à Rome en 1997, il a occupé plusieurs postes diplomatiques : Consul à Freiburg (Allemagne) en 1999, Chef de mission adjoint à Kyïv (Ukraine) en 2002, Consul général à Sydney (Australie) en 2011 et Ambassadeur à Managua (Nicaragua) en 2015. En outre, pendant qu'il était à Rome, il a été affecté à la Direction générale des ressources humaines et au Département chargé des affaires européennes.

Pendant sa période d'affectation de 26 ans auprès du Ministère italien des affaires étrangères, il a participé à des processus de décision bilatéraux et multilatéraux en rapport avec la diplomatie, le développement économique, les questions consulaires et les politiques en matière de ressources humaines.

Il est titulaire d'un master en études diplomatiques de la Société italienne pour l'Organisation Internationale (SIOI) à Naples, et d'un diplôme en sciences politiques de l'université de Firenze.

Il a été fait *Chevalier de l'Ordre du Mérite de la République d'Italie*, la plus haute distinction de ce pays.